



AMICALE DU GROUPE COLAS

# NÉCROLOGIE

Jean-Claude de PONCINS nous a quittés le samedi 24 septembre 2021, après s'être battu avec ténacité et courage contre la maladie, il était dans sa 82ème année.

Après un bref passage dans une PME, il débute sa carrière à ANNECY auprès d'André SIGONNEY, puis devient directeur des agences de Valence et de Lyon, où il laisse une très forte impression à tous ses collaborateurs.

Appelé au siège par Jean Caussin il devient le Directeur commercial France le 1er janvier 1979.

Le 1er janvier 1981, de retour dans sa région Rhône Alpes il est nommé Président de Rhône Alpes avant de s'étendre sur tout le Sud-Est où il reste jusqu'à son départ à la retraite en juin 2000.



Homme chaleureux et déterminé, il savait entraîner l'ensemble des équipes par son dynamisme, son attention à chacun et son exigence dans le travail. Toujours optimiste, il n'abandonnait jamais un dossier et avait su se faire apprécier dans les instances syndicales pour la défense de la profession.

Il incarnait avec générosité et panache au sein de la Société cet "esprit de famille" qui nous est si cher et nous laisse le souvenir de nombreux moments authentiques et conviviaux partagés avec lui.

Il aimait la vie qu'il croquait sans modération avec un enthousiasme communicatif. Son verbe haut, son sourire malicieux, mais aussi ses coups de gueule légendaires résonnent encore dans nos oreilles.

Son départ nous plonge dans une profonde tristesse, il va nous manquer.

Nous adressons à Dominique, son épouse, à ses enfants Bérangère et Jean et ses petits-enfants dont il était si fier notre profonde amitié et nos très sincères condoléances

Christian LAVEDRINE